



## 10/28 まちはみんなのステージ

10月27日・28日に中心市街地周辺で安城サクスフェスティバルが行われました。市民組織である「まちづくりanjo」が主催し、まちを元気にしようと企画されたもので、町中にたくさんのイベントが用意されました。また、地域通貨（エココイン）を実験的に導入。空き缶拾いの対価としてもらえるコインで様々なゲームに参加でき、楽しみながら環境やコミュニティーを考えるきっかけになりました。

10/27

## リサイクルフェア大盛況



10月27日・28日に、リサイクルプラザでリサイクルフェアが開催され、2日間で約5000人が訪れました。当日は、家具再生品の展示入札販売、リサイクル体験コーナー、ゲームなど多数の催しでリサイクル意識の高揚を図りました。また、隣接のせん定枝リサイクルプラントでも地元産直品の販売やたい肥配布などが行われました。

## 10/28 姉妹都市をより身近に

10月27日・28日に中央図書館で姉妹都市展が開催され、約400人が訪れました。当日は、姉妹都市に関する展示のほか、ALT（英語教員助手）のクリストファー・メフォードさんのお話が行われ、楽しい雰囲気の中、身近に姉妹都市を感じることができました。



## 11/4 デンパークでハッピー・ハロウィーン

デンパークでハロウィーンにちなんで、仮装パレードが行われました。参加者は、思い思いのコスチュームに身を包んで園内を1周。黒のとんがり帽子とマントを身につけた子どもと一しょに歩いたお母さんは、「子どももとても喜んでいました。また機会があれば参加したいですね」と話していました。



10/13

## 親子で歩いてみるさと再発見

桜井小学校で親子桜井めぐりが行われ、全校児童と保護者が、地元にある寺社、企業、農家などを見学しながら、自分たちで決めたコースを家族で巡りました。自動車部品を製造する工場を訪れた親子は、精密に作られた部品を見ながら、熱心に従業員の説明に耳を傾けていました。参加した保護者の一人は、「子どもたちと一しょに地元のことを知るよい機会になりました」と話していました。

10/19

## 名鉄新安城駅北に 国道1号地下横断歩道完成



名鉄新安城駅北の国道1号地下横断歩道の完成式が行われました。地元関係者など約110人が出席し、長寿のご夫婦を先頭にした渡り初め、記念植樹などで完成を祝いました。なお、この地下横断歩道は、国道1号環境整備事業の一つとして、沿道の皆さんの利便を図るために新設したもので、バリアフリーに対応したエレベーターや防犯対策のための監視カメラや防犯ベルが設置されています。

## 10/27 秋の夜空に奏でる 美しい調べ

丈山苑で秋月コンサートが開催され、フォルクローレと中国琵琶・中国古箏の演奏が行われました。訪れた満員の観客は、奏でられる美しい調べにうっとりしながら、秋の一夜を楽しみました。



## 11/4 秋晴れの下 楽しくスポーツを

総合運動公園などで第54回安城市民体育大会が開催されました。卓球・バレーボール・ソフトボール・水泳・バドミントン・ゲートボール・インディアカ・相撲・グラウンドゴルフの9種目に約1900人が参加。秋晴れの下、心地よい汗を流しました。

